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Top 9 Errichtung eines Vorstellbalkons, Felsenstraße, Gemarkung Einöd 
 
Der Vorsitzende berichtet, in der Fraktionsbesprechung habe sich die Frage gestellt, 
ob die Nachbarschaft dazu gehört worden sei. Er habe diese Frage an die 
Verwaltung weitergegeben und habe die Auskunft bekommen, dass die 
Nachbarschaft in solchen Fällen nicht befragt werde. 
 
ORM Fremgen stellt fest, dass es für die Nachbarn eine schwierige Situation 
darstelle. Der Balkon stelle ein richtiges Tableau dar.  
 
Der Vorsitzende vertritt die Meinung, es sei etwas übertrieben, nur aus diesem 
Grund das Einvernehmen nicht zu erteilen.  
 
ORM Friedrich widerspricht. Dieses Vorhaben überschreite die Baunorm. Sonst 
bräuchte man kein Einvernehmen zu erteilen. Er findet, man müsse dies mit den 
Nachbarn besprechen. Wenn man heutzutage auf die Grenze bauen möchte, müsse 
man schließlich ebenfalls die Unterschriften der Nachbarn vorlegen.  
 
ORM Fremgen und ORM Cenic stimmen ihm zu. 
 
Der Vorsitzende fasst zusammen, nachdem die Nachbarn nicht informiert werden 
konnten, werde man um eine Vertagung bitten und in der nächsten Runde nach 
Rücksprache mit den Nachbarn eine Entscheidung treffen.  
 
Der Ortsrat ist mit dieser Vorgehensweise einverstanden.  
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